

Kronkorken-Rallye

Alte Kinderspiele neu belebt

Bunter Mix von Spielen und kleinen Kunststücken rund um meine umfangreiche Kronkorkensammlung



Diese Spielaktion greift auf ein paar traditionelle, genial einfache Spiele zurück, in dem Stil, wie sie früher sehr oft von Kindern draußen auf der Straße gespielt wurden – und heute nur noch ganz selten. Die Spiele kommen mit wenig Material aus, und auch der Platzbedarf ist sehr bescheiden. Für einen Kindergeburtstag mit Kronkorken-Rallye brauchen Sie keinen eigenen Garten, keinen Park oder Wald vor der Tür und erst recht keinen extra gemieteten Veranstaltungsraum. Benötigt wird lediglich ein Untergrund aus Pflastersteinen oder Asphalt, auf dem man gut mit Kreide malen kann.

Die Geburtstagsparty kann also praktisch überall stattfinden, auch mitten in Berlin: draußen in Ihrem Hinterhof, auf kleinen öffentlichen Plätzen im Kiez oder auf einem Spielplatz. Und nur weil die Anforderungen so bescheiden sind, heißt das nicht, dass daraus kein supercooler Kindergeburtstag wird. Im Gegenteil!

Trotz aller „Verdorbenheit“ meines Publikums durch die allgegenwärtige Unterhaltungselektronik und ständige Reizüberflutung habe ich noch nie Kinder erlebt, die sich nicht brennend für meine umfangreiche Kronkorkensammlung interessiert hätten. Ich habe wirklich eine große Menge an Kronkorken, und das Tolle ist: man kann sie für alle möglichen Arten von Spielen benutzen. Kronkorken werden als Autos auf einer schmalen Kreide-Fahrbahn entlanggeschnipst, sie dienen als Pfänder bei turbulenten Fange-Spielen und sie symbolisieren Gewinnpunkte, die man später gegen Preise eintauschen kann.

Bei einem Balancierlauf versuchen die Teilnehmer:innen, möglichst viele Kronkorken auf Kopf, Schultern und ausgestreckten Armen zu balancieren. Dann wieder stellen die Kronkorken Fische dar, die mit Magnetangeln geangelt werden müssen, oder auch Fußballspieler, die einen Murmel- oder Walnuss-Fußball ins gegnerische Tor kicken. Sie finden auch Verwendung als Spielsteine für traditionelle Brettspiele, werden mit einer Kronkorkenwippe zielgenau ins gegnerische Feld katapultiert oder zum Legen von Mosaikbildern benutzt.

So bildet sich rund um die reichlich vorhandenen Kronkorken eine lockere Folge von Geschicklichkeits- und Bewegungsspielen. Falls die Kinder genügend Ehrgeiz und Ausdauer für einen längeren Wettkampf mitbringen, kann eine große Rallye im Zentrum des Geschehens stehen.

Dabei muss jeder Spieler seine persönlichen Kronkorken-Flitzer ausschließlich durch Anschnippen mit dem Zeigefinger entlang einer kurvenreichen Kreidestraße ins Ziel bewegen. Die vorgezeichnete Fahrbahn darf dabei nicht verlassen werden.

Wenn es gut läuft und ein paar kreative Kreidekünstler dabei sind, erweitert sich das Aufmalen der Rallye-Strecke auf den Asphalt zu einem ganz eigenen Programmpunkt. Dann entsteht nebenbei ein Gesamtkunstwerk aus Straßenkreide, mit ausufernden Landschaften, Blumen, Häusern, Verkehrsschildern, Sonne und Regenbogen, Menschen und Tieren, Raketen und Superhelden.

Grundsätzlich bleibt viel Raum für eigene Impulse der Kinder.

Die Spielaktion ist nach meiner Einschätzung für Kinder von ca. 7-11 Jahren geeignet.



Bei den einzelnen Spielen gibt es attraktive Preise zu gewinnen, mit denen sich zum Teil wiederum neue Spielmöglichkeiten ergeben. Die Preise, auch wenn es sich nur um Kleinigkeiten handelt, spielen mitunter eine ziemlich wichtige Rolle. Sie werden von mir garantiert altersgerecht und mit vielen Erfahrungswerten im Hinterkopf ausgewählt.

Des Weiteren gibt es zur Erfrischung für zwischendurch KLABAUTERBRAUSE FÜR ALLE – natürlich mit Kronkorken-Verschlüssen.

Preise und Klabauterbrause sind als Bestandteil dieses Angebots im Preis enthalten.

Dauer der Aktion: ca. 2-3 Stunden.

(Oder als offenes Angebot, z. B. für ein Straßenfest oder Schulfest, über den ganzen Tag verteilt).



Preis: 220 €

Eine reizvolle Variante, besonders für kleine Jungs mit großer Autosammler-Leidenschaft, ist die Kombination aus Kronkorken-Rallye und „Rennfahrer-Schnitzeljagd“. Dies ergibt ein sehr rundes Programm für einen Kindergeburtstag, der keine Wünsche offen lässt.

**Diese Spielaktion ist ein Angebot
des Klabautermanns von Berlin,
Robert Mingau.**

**Buchung, Fragen und weiterführende Informationen unter
030/55491697 oder 0176/96510145**

sowie im Internet unter <https://klabauter-berlin.de>